

CONMOCIÓN EN RÍO GALLEGOS: MUJER SE ROCIÓ ALCOHOL Y PRENDIÓ FUEGO

Permanece grave. Es el segundo caso en menos de 20 días.

Impactó ha causado en Río Gallegos el caso de una mujer que este miércoles se prendió fuego al interior de su vivienda.

De acuerdo al Diario Nuevo Día, de Santa Cruz, el caso ocurrió en un domicilio ubicado en calle Parque Industrial al 700 cuando la mujer se encontraba sola ya que sus familiares habían salido a realizar diligencias y al regresar a la morada advirtieron que se había prendido fuego.

Pese a que intentaron apagar las llamas, el fuego ya había afectado más del 70% del cuerpo. La mujer quedó internada de extrema gravedad en la UTI del Hospital Regional de Río Gallegos.

De acuerdo a la investigación la mujer mantiene antecedentes por depresión, razón por la cual decidió rociarse alcohol y prenderse fuego.

En diciembre pasado un caso similar conmocionó a Río Gallegos, cuando una mujer de 67 años también se quemó tras rociarse alcohol ante la desesperación de su pareja postrada, que nada pudo hacer para evitar la tragedia.



4730 total visits, 0 visits today